

Jugendpokalschießen

Am 21.05.2011 fand das Jugendpokalschießen statt. Zuerst wurde sitzend-aufgelegt geschossen. Beste Schützin war Saskia Giesemann. Es folgte eine Pause, wo sich die Jugendlichen mit Bratwurst, Steak und Getränken (natürlich alkoholfrei) stärkten. Hiernach wurde stehend-aufgelegt geschossen. Der beste Schütze war Jonas Könnecker.

Vorankündigung für das Schützenfest 2011

Das Jugendkönigschießen findet am **18.06.2011** von 14 - 16 Uhr statt. Nähere INFO folgt.

Dieter Palfner